



Eine Initiative der Gemeinden
**BRAND, BÜRS &
BÜRSEBERG**

Kulturinitiative Tal-schafft-Kultur

"Aus vielen Kehlen" – Chorkonzert in der Friedenskirche Bürs

Am 25. April 2025 um 19.30 Uhr lädt die Kulturinitiative Tal-schafft-Kultur zum Konzert "Aus vielen Kehlen" in die Friedenskirche Bürs. Chöre aus dem Brandnertal lassen ihre Stimmen erklingen und feiern die Vielfalt des gemeinsamen Singens.

Mit dabei sind die Gesangsklasse der Musikschule Brandnertal, die Chorgemeinschaft Cantemus und Good News. Als Special Guest sorgt der LIEDERMännerChor Alberschwende aus dem Bregenzerwald für besondere musikalische Akzente – ein vielfach ausgezeichnete Männerchor, der bei internationalen Wettbewerben Erfolge feierte, unter anderem mit einer Goldmedaille bei den World Choir Games in Riga. Bekannt für ihre energiegeladenen Auftritte, begeistern die LIEDERMänner weit über die Landesgrenzen hinaus.

"Chormusik lebt vom Miteinander – sie berührt, bewegt und verbindet," sagt der künstlerische Leiter der Kulturinitiative Thomas Ludescher. "Genau das möchten wir an diesem Abend erlebbar machen."

Das Konzert steht ganz im Zeichen der Freude am Gesang und der Begegnung.

Termin: **Freitag, 25. April 2025, 19.30 Uhr**

Ort: **Friedenskirche Bürs**

Eintritt: **Freiwillige Spenden**

Weitere Informationen: www.tal-schafft-kultur.at

Fotos zur freien Verwendung

Bildunterschriften

Junge Stimmen aus dem Brandnertal

Die Gesangsklasse der Musikschule Brandnertal zeigt die musikalische Vielfalt und Lebensfreude der jungen Sängern und Sängerinnen.

CANTEMUS – Lasst uns singen!

Mit Leidenschaft und einem breiten Repertoire aus aller Welt bringt die Chorgemeinschaft Cantemus die Freude am gemeinsamen Singen auf die Bühne.

Good News – seit über 30 Jahren jung geblieben

Dynamisch, flexibel und voller Freude: Der Chor Good News begeistert mit energiegeladenen Auftritten und ansteckender Musizierfreude.

LIEDERMännerChor Alberschwende – vielfach ausgezeichnet

Vierstimmiger Männergesang auf höchstem Niveau: Der LIEDERMännerChor Alberschwende zählt zu den besten Amateurchören Österreichs und feierte internationale Erfolge, unter anderem bei den World Choir Games in Riga.